



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 Juni 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalists	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 19 Juni 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



efa nurza/posmetro

SANGGAR DARAK— Wali Kota Pariaman H Genius Umar bersama Sanggar Darak Badarak saat akan tampil di IGT.

Wali Kota Pariaman Genius Umar Dukung Penampilan Sanggar Darak Badarak di IGT 2023

PARIAMAN, METRO

Wali Kota Pariaman Genius Umar mendukung penampilan Sanggar Darak Badarak di ajang Indonesia's Got Talent (IGT). Ia dan istri, Ny. Lucyanel Genius, hadir langsung menonton penampilan mereka kemarin. "Saya bersama istri tadi malam ikut nonton penampilan hebat dari Sanggar Darak Badarak asal Kota Pariaman di ajang IGT ini, saya merasa bangga dengan semangat yang ditunjukkan oleh para personilnya, yang tampil dengan penuh semangat dan percaya diri, dan inilah yang kita inginkan dari generasi muda asal Kota Pariaman," ujar Genius Umar, kemarin.

Penampilan gemilang dan memukau yang menampilkan kesenian tradisional Minangkabau oleh Sanggar Darak Badarak asal dari Kota Pariaman, Sumatera Barat ini.

Dia juga menyikapi persoalan yang beredar di media sosial maupun media lainnya mengenai keikutsertaan Sanggar Darak Badarak pada ajang pencarian bakat tersebut.

Persoalan ini muncul setelah pimpinan Sanggar Darak Badarak, Ribus Anton Sujarwo, mengunggah di live media sosialnya yang menyebutkan bahwa ada salah seorang anggota sanggar yang tidak mendapat izin dari pihak sekolahnya serta mengancam akan memberhentikan siswa tersebut dari sekolah.

Karena itu, orang nomor satu di Kota Pariaman ini, menyebutkan dirinya menjamin bahwa tidak ada pemberhentian bagi siswa yang tergabung dalam sanggar Darak Badarak yang tampil di IGT ini.

"Ini hanya kesalahfahaman saja antara pihak sekolah dengan pimpinan sanggar Darak Badarak dan hal ini bisa diselesaikan secara kekeluargaan dan jangan dijadikan sesuatu yang dibesar-besarkan," terangnya.

"Kami harap, dengan kehadiran kami disini, tidak ada lagi polemik yang timbul dengan keikutsertaan para anggota Sanggar Darak Badarak dalam ajang Indonesia's Got Talent ini, sehingga mereka dapat tampil dengan penuh percaya diri, dan totalitas, tidak lagi disibukan dengan status mereka yang masih pelajar, karena sudah diberikan izin oleh sekolah," tukasnya. (efa)

118

